報 館

③ 2019 (令和元) 年7月30日(火)

優しく思いやり 明るく楽しい町 寿台

> いう結果に話も咲き、慰労会 ル二位、まさかの総合一位!と

令和元年7月1日現在の寿台 総世帯数 1,387世帯 総人口 2,880人 1,387世帯 2,880人 1,358人 1,522人

松本市寿台公民館 ₹399-0021

女

松本市寿豊丘649-1 TEL. (0263)58-6561 FAX. (0263)86-7964

第46回

球技大会 寿台町会連合

人総合優勝

楽しむ事が出来ました。 世代を超え、暑い熱い一日を エーションが行われ、 暑さの中で全競技・レクリ 思まれすぎ?と思えるほどの 我が二丁目は、得点競技オー 町会や

このようなイベントが地域・ 世代間交流の場として続いて いく事を願います。 労もあるかとは思いますが、 役員、参加者の方などのご苦 も大いに盛り上がりました。 開催にあたっては、各団体

会連合球技大会が開催されまし 5月26日(日)に第46回寿台町 技で熱戦が繰り広げられました。 天候にも恵まれ、 全ての競

も仲間と共に町会全体を盛り ちが噛み合っています。 敵なし!と言えるほど選手た 上げ、老若男女が気軽に行事 遂げる事が出来ません。今後 結力と絆が無ければ到底成し するためには、メンバーの団 ムラン、今年は完封!今では に参加できるような町会にし 昨年は劇的なサヨナラホー 憲言

★二年連続優勝

たいと思います。頑張りますー

卓球の練習をする常連で、 3名が毎週金曜日に体育館で ました。初の個人戦では上位 した。令和元年新卓球の部 位、3位を9丁目が奪取しま 手の卓球技術は確実に上がり も非常にシビアでした。各選 手の参加もあり、どのゲーム ★初の個人戦がありました 他町会では中学校の現役選 九丁目



につづく!

★大人ゲートボール優勝 四丁目 百瀬 忠武

く思います。 に優勝することができ、 [参加メンバー] 練習の甲斐あり、久し振り

試合結果 第一試合 東方英雄、伴場常子、青 第二試合 青木若代、 全員で頑張りました。 応援 四丁目 四丁目 百瀬忠武 20 18 8 12 東町会

2位

四丁目

二丁目

二丁目

二丁目

二丁目

二丁目

3位

九丁目

五丁目·東町会

四丁目

東町会

四丁目

四丁目

順位表

優勝

二丁目

四丁目

九丁目

四丁目

九丁目

東町会

総合

新卓球

ソフトボール

大人ゲートボール

ソフトバレ

マレットゴルフ

(寿台体育協会事務局)

★ソフトバレー・新卓球優勝 良太郎

楽しい一日でした。 代わりの選手がいないなか、よ 込み、選手の疲労も限界。でも か、2試合も3セットにもつれ 数もギリギリでフル出場のな 奪取を目指し頑張った結果、新 ありましたが、今年こそ優勝杯 く頑張りました。応援する方も 卓球とソフトバレー優勝。選手 ての球技大会、棄権した種目も 号が令和に変わって初め す。







マレットゴルフ

★見事、 二連覇達成 大澤

う二文字に繋がったと思いま 録を伸ばしていければと思い 東町会の皆様の多くの参加を れ様でした。今後において、 底力と多くの「運」にも恵ま ルフは、参加された皆様方の いただきながら、この連勝記 大健闘は勿論のこと、各々の 今年の東町会のマレットゴ 選手の皆様、 昨年に引き続き優勝とい 本当にお疲

子どもテニス教室

る申し込みがあり、 日(土)を以って前期の日程年度も5月に開講し、6月29 される子どもテニス教室。 願っています。後期のテニス たちが地元に愛着を持ち、 ます。地域の宝である子ども が終了しました。60人を超え し込みも随時受け付けており 回の予定で開催されます。 教室は8月31日(土)から計8 テニスをする子供たちの声が やかに育ってくれることを テニスコートから聞こえてき 毎年多くのお子さんが参加 週末には 健

東町会マレットゴルフ大会 人権啓発推進協議会

総会

(木) に寿

さんが見事優勝されました。 され、堤欣也さん、 実績どおりの好ゲームが展開 かれて競技を行いました。寿 勝カップ 璋さん、小野洋子さんより優 台町会連合球技大会2連覇の が返還されたのち、 れました。昨年度優勝の山田 フ大会が東町会マレットゴル 内公民館主催のマレットゴル 同好会の協力のもと開催さ 6月8日 (町内公民館長杯) に東町会町 小林磯子 6組に分 会総会が5月30日 寿台地区人権啓発推進協議

東町会町内公民館長)

をテーマに人権学習会を行い ちづくりを目指しています。 に努め、差別のない明るいま 合う「共に生きる心」の醸成 域住民が互いに人権を尊重し 対応や知識を深める事ができ ました。児童虐待への正しい 祉課の山本係長を講師とし 人権啓発推進協議会では、 た充実した講義内容でした。 て、「児童虐待の防止について_ 台公民館で開催されました。 総会後には松本市こども福 地

人権啓発推進協議会事務局









多く、いかに参加者の皆さん 20歳も若く診断された方がは、体内年齢が実年齢より るかを垣間見た一日でした。 が日頃から元気に過ごして り推進委員による体力測定で た。また、保健師や健康づく 体内年齢が実年齢より

軽スポーツ大会

れました。参加者は数種類の 6月18日(火)に寿台体育館 やパン食い競争を楽しみまし 大会の終盤では紅白の玉入れ ニュースポーツで汗を流し、 で開催され、約70人が参加さ 双葉会の軽スポーツ大会が